

Nous avons l'immense chagrin de faire part du décès de

# Jacques Paul Pierre RACLOZ

Il nous a quittés paisiblement le 30 décembre 2010.

Une cérémonie a eu lieu le lendemain dans la plus stricte intimité.

Jacques était et restera dans le souvenir de chacun une personnalité profonde, intègre, pleine d'enthousiasme et de joie de vivre, de générosité, d'humour et sincère dans ses amitiés.

*What we have once enjoyed  
and deeply loved we can never lose,  
for all that we love deeply  
becomes a part of us.*

Helen Keller

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.